各校バレーボール部顧問様

大阪高体連バレーボール専門部 部 長 浅川 又 一

大阪高校新人大会二次予選について

日頃から本連盟の運営に格段のご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。 さて、1月24日から行われる標記大会ですが、大阪府に緊急事態宣言が発令され、新型コロナウイルスの感染状況が悪化していることから延期させていただきます。

主な理由として、現在複数の学校が休校になっており、大会期間中も休校による棄権が複数校見込まれること、会場校が急な休校で会場の変更が困難で大会運営に支障をきたすこと、試合に参加する選手・顧問等関係者やその家族、大会役員の感染防止の観点からこの時期の大会実施が困難と考えております。

つきましては、2月7日に緊急事態宣言が解除され感染状況が改善すれば、各校の行事 (学年末テストや入試等)を考慮し、3月末に開催を検討したいと考えております。 詳細な日程等につきましては、後日本連盟の HP でお知らせいたします。

しかし、緊急事態宣言が継続され、感染拡大が続き大会開催が困難な場合は中止させてい ただきます。

顧問の先生方におかれましては、十分に主旨をご理解していただき、生徒・保護者等に 丁寧な説明をよろしくお願いします。

> <問い合わせ先> 大阪高体連バレーボール専門部 委員長 村上 明弘 電話 (06) 6877-6715